
 

 

分類 指摘事項要旨 指摘事項への対応 

西口駅前広場 

植栽 

・交通島にある高木は、横断歩道を渡る人や車いすの見通しを悪くして
いるので、剪定してほしい。台風、強風時にも揺れずに安定するよう
に剪定してほしい。 

・駅の前にも 1 本、大きな木があるので、そちらも剪定してほしい。 

・車椅子で横断歩道を渡ると、車椅子の実際の目の高さは1ｍ10cmくらいで

すが、現状の高さ60cm位の植栽を、地被類という低めの草花に変更し、横

断歩道付近の視界を確保する。また、高木は、現在剪定して、見通しが良く

なっている。 

・樹木については、今後も維持管理をきちんとやっていく。 

・交通島の植栽について、中木を立てると、中が見えなくなるのではな
いか。間隔はどれくらいあるのか。 

・中木は高さが2～3ｍ程度で、間隔は2ｍ程度である。景観に配慮し、かつ防

犯面でも問題ないように樹種の選定と、それに応じた間隔を検討する。 

・低木の植込みは煙草のポイ捨てされない工夫が必要ではないか。植栽
ウォールについても、歩道側で座ってタバコを吸われないように考慮
してほしい 

・喫煙所の周辺はタバコのポイ捨て等をされないような植栽にする。 

・植栽ウォールは、ご指摘のように座れないような形で検討する。 

喫煙スペース 
・喫煙所のパネルには、喫煙マナーの啓発や注意喚起等のアナウンス  
（文字）をしてほしい。 

・今後関連部局と協議検討の上、喫煙所周辺のマナーの啓発方法や注意喚起方

法の検討等を行いマナーアップに努めていく。 

照明 
・喫煙所周辺の防犯面が心配なので、照明についてはきちんと検討して
ほしい。 

・喫煙所内に照明を設置する。来年度から進める設計の中でも、駅前広場全体
が明るくなるような配置計画を検討する。 

その他 
・横断歩道を渡るのに様々な問題があるようだが、信号は設置出来ない
のか。 

・警察から、西口は東口と比べて一般車の交通量が少なく、現状は隣接する前
後の信号で車両制御が出来ていることから信号は設置しないと聞いている。 

 今後、周辺街区の開発などによりまちが活性化して歩行者や車両が増加する
など、環境変化が見込まれる場合には検討したい。 
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